

令和4年度

こちら校長室

きらら通信



令和4年8月25日
京都市立修学院小学校
校長 村山 雅彦
TEL : 075-781-4439

2学期始業式の話です。

暑い毎日が続きます。夏休みの間皆さんには元気に過ごせましたか。33日間という長い夏休みでしたが、校長先生は本当に長かったように感じました。それは皆さんの姿が長い間見られなかつたからだと思います。

1学期の終業式に8月25日にはまた皆さんの元気な姿を見たいと言ったことを思い出していますが、今日は皆さんの元気な顔を見てとても嬉しく思っています。

今日も修学院学区安心安全委員会「子ども見守り隊」の方々、PTAの方々が朝早くから通学路や校門で皆さんを迎えてくださいましたね。皆さんは本当に多くの方々に大切に見守っていただきて過ごすことができています。

もう気づいている人も多いと思いますが、築山がきれいですね。8月20日に皆さんの大先輩の修学院小学校同窓会の方々が整備をしてくださいました。

また、先日は大雨が降りましたね。年々強くなっているように思います。全国的にも大きな被害があります。皆さんも天気予報などをよく確かめ、自分たちの安全を守るようにしましょう。

さて今日から2学期、学校生活がスタートします。

今日はまだセミの声も聞こえる夏ですが、2学期が終わるのは12月23日。もしかすると雪が降り積もり、真っ白な銀世界かもしれません。2学期は一番長く、登校する日は、なんと82回もあります。季節は夏から冬まで続き、その間には「実りの秋」があります。秋は、体も心も引き締まり、何事にも集中して取り組みやすく、特に様々な力が身に付く季節だといわれています。

まさに自分が努力してきたことが実を結び、成果となって現れるときです。そのために、やはり目標をもって達成できるように過ごしましょう。学校教育目標は

正しく 楽しく たくましく。

正しくは、挨拶をするということです。感染症対策のため、大きな声は出さずに目を合わせて挨拶をするようにしましょう。本当に上手にできる人がたくさんいますね。

楽しくは、先生や友達とのやりとりの中で分かったことができるようになり、できるようになったことをどう使っていくか一緒に考えましょう。

たくましくは、想像力を働かせ、自分の身は自分で守り、お互いの安全を守ることのできる人になるということです。身のまわりの危険は多くありますが、特に今は熱中症や感染症予防、自然災害への対策など、よく考えて行動することを続けてください。また、失敗は成功のもと。何度も失敗してもあきらめず、成功するまで挑戦しましょう。

最後に大切なことです。皆さんは一人一人違います。それぞれよいところがありますね。自分の持ち味を存分に生かし、自分のよいところがさらに伸びるよう、2学期の目標を立て、毎日少しづつ努力を続けて、実り多き2学期にしましょう。

